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Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 

Séance ordinaire du mardi 9 avril 2013 à 19 h 15 

PROCÈS-VERBAL 

 

Ordre du jour 
Durée No Sujet Objet 

 1- Présence et quorum Constat 

15 min. 2- Parole au public Information 

 3- Adoption de l’ordre du jour Adoption 

 4- Adoption du procès-verbal du 5 février 2013 Adoption 

 5- Suivis au procès-verbal  Informations 

 6- Correspondances : 

a) Journal école village - CSQ 

Informations 

 

 7- Les Rapports et la Reddition de comptes : 

a) Rapport du président 

b) Rapport de la directrice 

c) Reddition de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la LIP 

Informations 

 8- Travaux du conseil : 

a) Répartition du temps d’enseignement 2013-2014 

b) Service de garde – journées pédagogiques 2013-2014 

c) Service de garde – natation et autres 

d) Budget : Gustave et compagnie 5e année 

e) Critères de sélection de la direction 

f) Pétition de la coalition prioritéducation 

 

Approbation 

Approbation 

Suivi 

Approbation 

Suivi 

Approbation 

 9- Affaires nouvelles : 

a) Passeport des neiges 

b) Circulation 

c) Blessures à l’école 

d) Campagnes de sensibilisation 

 

Information 

 10- a) Mot de la représentante au Comité de parents de la Commission scolaire des Patriotes 

b) Mot des enseignants 

c) Mot du service de garde 

Information 

 11- Levée de l’assemblée Adoption 

 

Présences : 

Mélanie Asselin, Selma Bennani, Valéry Boucher, Brigitte Caron, Isabelle Claveau, Alain 

Croteau, Renée Fortin, Évelyne Gosselin, Nathalie Huchette, Annie Lajoie, Karina Normand, 

Sophie Panneton, Guylaine Parent, David Soucy, Marie-Pierre St-Germain, Martin Trudel. 

 
1. Présence et quorum   

La feuille des présences est signée par les membres et consignée au registre. Monsieur  Martin 

Trudel, président, ouvre la séance à 19 h 17 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

  

2. Parole au public 
Aucun public. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Martin Trudel fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par madame Sophie Panneton et appuyée par 

madame Guylaine Parent. À l’unanimité. 

Résolution CÉ 12/13 – 018 

 

4. Adoption du procès-verbal du 5 février 2013 

L’adoption du procès-verbal du 5 février 2013 est proposée par madame Annie Lajoie et 

appuyée par madame Karina Normand avec les corrections suivantes : 

9a.  … les besoins ont cours. 
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9c. … une nouvelle traverse piétonnière et des panneaux … 

10b. … compte rendu 

10c.  … seront reconduits. 

11.  … Valéry 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 12/13 – 019 

 

5. Suivis au procès-verbal : 

9a. Campagne de financement : Nous n’avons pas eu de suivi de l’OPP. 

9c. Signalisation sécuritaire autour de l’école : Une demande est faite pour que les 

panneaux interdisant le stationnement sur la rue Provencher du côté des autobus soient 

modifiés afin de permettre le stationnement sur l’heure du dîner étant donné qu’il n’y a 

pas d’autobus à cette heure. 

9d. Démarche et besoins pour transferts harmonieux en mai 2013 : Nous n’avons pas eu 

de suivi de l’OPP. 

  

6. Correspondances : 

Journal école village – CSQ : Le Syndicat de Champlain demande au président de remettre 

aux membres parents une copie de l’édition spéciale du journal Le Champlain. 

 

7. Les Rapports et la Reddition de comptes : 

a. Rapport du président 

Monsieur Martin Trudel remercie les membres de l’avoir nommé bénévole de l’année. Il 

nous informe qu’il doit décliner l’invitation en raison du souper spaghetti de la 

Coopérative Le Goût-Heure qui se tient à la même date. 

 

b. Rapport de la directrice 

Madame Évelyne Gosselin nous informe qu’elle sera absente de l’école, pour raison 

médicale, du 9 mai jusqu’à la fin de l’année. Madame Nathalie Huchette la remplacera et 

une demande est faite pour que celle-ci ait de l’aide. 

 

c. Reddition de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la LIP 

Madame Gosselin nous informe que le budget sera peut-être un peu serré en raison du 

rajeunissement de la bibliothèque prévu pour la fin juin et du remplacement du comptoir 

et des armoires de la Coopérative Le Goût-Heure estimé à plus ou moins 10 000$. 

 

8. Travaux du conseil : 

a. Répartition du temps d’enseignement 2013-2014 

Madame Gosselin informe que l’Assemblée générale du 2 avril 2013 a adopté la 

répartition du temps d’enseignement pour 2013-2014. 

L’approbation de reconduire la répartition du temps d’enseignement pour 2013-2014 est 

proposée par madame Annie Lajoie et appuyée par madame Selma Bennani. 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 12/13 – 020 
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b. Service de garde – journées pédagogiques 2013-2014 

Madame Lajoie répond aux questions des membres. 

Il est proposé par monsieur Alain Croteau et appuyé par monsieur David Soucy 

d’approuver majoritairement les activités des journées pédagogiques 2013-2014 en 

retirant l’activité prévue au camp Le P’tit Bonheur du 20 et 21 février 2014. Madame 

Annie Lajoie présentera à la prochaine séance du Conseil deux autres activités. 

Résolution CÉ12/13 - 021 

 

c. Service de garde – natation et autres 

Madame Lajoie nous informe que la municipalité a relancé le service de garde afin 

d’offrir aux élèves inscrits au SDG des cours de natation. 

Monsieur Martin Trudel propose, si l’inscription est prise en charge par l’OPP et non par 

le SDG et que si la municipalité est toujours prête à offrir le service, d’offrir le service 

aux élèves inscrits au service de garde seulement. 

Résolution CÉ12/13 - 022 

À l’unanimité. 

 

Semaine des services de garde du 13 au 17 mai. 

Madame Annie Lajoie nous informe qu’un petit groupe d’éducateurs ont organisé une 

sortie à bicyclette ou à patins à roulettes. Des policiers à vélo et des brigadiers ont été 

invités. 

 

Chandails 

Ce point est reporté à la prochaine séance. 

 

d. Budget : Gustave et compagnie 5
e
 année 

Monsieur Martin Trudel propose de reconduire l’activité Gustave et Compagnie sur 

l’estime de soi pour les élèves de 5
e
 année qui est payée par l’allocation École orientante. 

Résolution CÉ12/13 – 023 

À l’unanimité 

 

e. Critères de sélection de la direction 

Monsieur Martin Trudel propose de reconduire les critères de sélection de la direction de 

l’an passé. 

Résolution CÉ12/13 – 024 

À l’unanimité 

 

f. Pétition de la coalition prioritéducation 

Madame Évelyne Gosselin nous fait lecture d’une lettre d’appui que la Fédération des 

comités de parents du Québec nous demande de signer afin de demander à l’Assemblée 

nationale de convaincre le gouvernement de cesser les compressions et de prendre les 

moyens pour assurer un investissement important et adéquat dans la qualité de 

l’environnement éducatif des écoles afin de faire de l’éducation publique une véritable 

priorité nationale, capable de répondre aux besoins de tous les élèves. 
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Monsieur Martin Trudel propose de signer la lettre d’appui de la Fédération des comités 

de parents du Québec. 

Résolution CÉ12/13 – 025 

À l’unanimité 

 

9. Affaires nouvelles : 

a. Passeport des neiges 

Une demande est faite pour que les passeports des neiges soient distribués aux élèves de 

4
e
 année. 

 

b. Circulation sur la rue Provencher 

Ce point a été traité dans les suivis. 

 

c. Blessures à l’école 

Une demande est faite pour que les élèves soient rassurés lorsque survient un accident 

exigeant une ambulance à l’école. 

 

d. Campagnes de sensibilisation 

Une demande est faite pour qu’il y ait une sélection dans les campagnes de sensibilisation 

faites auprès des élèves. Les parents se sentent étouffés. 

 

10. Rapports : 

a. Mot de la représentante au Comité de parents de la CSP 

Madame Brigitte Caron nous fait le résumé des deux dernières rencontres. Le préscolaire 

4 ans ainsi que les écoles à vocation particulières y ont été traités. 

 

b. Mot des enseignants 

Aucun point. 

 

c. Mot du service de garde 

Aucun point. 

 

11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets ayant été épuisés, il est proposé par madame Annie Lajoie et secondé par 

madame Valéry Boucher d’adopter la levée de l’assemblée à 21 h 30. 

À l’unanimité. 

 

 

 

 

Martin Trudel Évelyne Gosselin Renée Fortin 

Président Directrice Secrétaire 


